



Dos intègenes de los alumnos que este año participan en el Aula Ocupacional que se desarrollara en las instalaciones municipales del Centro Sociocultural "La Carcel"

Un total de catorce alumnos participan este año en el Aula Ocupacional

En la misma se llevan a cabo actuaciones encaminadas a la prevención del absentismo y abandono escolar en edad temprana

Un total de 14 alumnos participan este año en el Aula Ocupacional, un programa de compensación educativa cuya finalidad es la de favorecer la permanencia de los jóvenes en el sistema educativo realizando actuaciones encaminadas a la prevención del absentismo y abandono escolar en edad temprana. Tal y como informan

fuentes municipales, se trata de un aula "enlace" que facilita la incorporación de los alumnos a los Programas de Cualificación Profesional Inicial, a través de los cuales puedan obtener el título de la E.S.O.

El Programa, que lleva a cabo desde hace siete años, se desarrolla de forma coordinada entre la Consejería de Educación, Fomento y Empleo, a través del Servicio de Atención a la Diversidad y la Concejalía de Educación

del Ayuntamiento de Totana. una enseñanza básica en los ámbitos sociolingüísticos y científicos-tecnológicos correspondiente al nivel de 2º de la E.S.O, junto a una formación profesional inicial

Los alumnos recibirán una enseñanza básica en los ámbitos sociolingüísticos y científico-tecnológicos correspondiente al nivel de 2º de la E.S.O, junto a una formación profesional inicial que consistirá en un Taller de Cocina y Pastelería

García, y el Inspector en Inspección de Educación Secundaria, Alfonso Vicente. Los alumnos recibirán

un desarrollo de habilidades sociales y de comunicación, así como de la educación en valores y la orientación y asesoramiento hacia alternativas educativas. Para ello se llevarán a cabo una serie de talleres y actividades complementarias a lo largo de todo el curso académico.

El Aula Ocupacional se desarrollará en las instalaciones municipales del Centro Sociocultural "La Cárcel", en horario de 8:15 a 14:00 horas, de lunes a viernes.

La formación de los alumnos será impartida por dos maestros y una profesora técnico de la Consejería de Educación, Formación y Empleo, formando además parte del equipo de coordinación y seguimiento del Aula una profesora del IES Prado Mayor y una técnico municipal.

D'Genes y AELLIP participan en la Escuela de formación de la Federación Española de Enfermedades Raras

Representantes de las asociación D'Genes y AELLIP participaron por cuarto año consecutivo en la Escuela de Formación que organiza la Federación Española de Enfermedades Raras junto con el Centro de Referencia Estatal de Enfermedades Raras GREER en Burgos.

Tal y como informan fuentes de D'genes, durante tres días tuvieron la oportunidad de compartir experiencias de trabajo con representantes de asociaciones de diferentes lugares de España, así como poder tener la oportunidad de conocer líneas de trabajo y acciones políticas a desarrollar en favor de las personas que sufren una enfermedad rara en nuestro país.

Al respecto, la Presidenta de D'Genes y AELLIP valora la experiencia de la Escuela de formación como "positiva puesto que es uno de los reclamos más importantes que hacemos las asociaciones para poder crecer y para aprender a autogestionarnos".

Asimismo, destaca como importante la potencia sobre protección de datos, que "ofreció herramientas actualizadas que pueden evitar errores importantes a niveles administrativos y judiciales a las asociaciones".

Por otra parte, ha señalado que "la unión de aprendizaje entre asociaciones que llevan una trayectoria de trabajo más larga que otras o niveles de trabajo más elevados que otras, o de distintas comunidades o regiones, resulta uno de los puntos más interesantes para tomar ejemplo y compartir formas y recursos y medios de trabajo, obteniendo un aprendizaje muy enriquecedor cuando se comparten experiencias y proyectos en común".

Por último, destaca que "el trato recibido y el alojamiento en el crear han sido una vez más muy buenos".